

ATI TRADE

Liderazgo y Excelencia en la Industria Minera

En un mundo en constante evolución, donde la industria minera enfrenta desafíos sin precedentes, **ATI Trade** se posiciona como un aliado estratégico que transforma esos retos en oportunidades. Durante más de diez años, **ATI Trade** ha sido sinónimo de calidad y excelencia, ofreciendo herramientas, equipos, accesorios y aditivos de perforación que satisfacen los estándares más exigentes a nivel mundial. Con una misión clara de elevar la productividad y eficiencia de nuestros clientes, estamos para acompañarte en cada paso del camino.

La trayectoria de **ATI Trade** no es solo una historia de éxito; es un relato de aprendizaje continuo y superación. Cada desafío enfrentado ha sido una oportunidad para crecer y mejorar, y cada logro alcanzado es un testimonio del compromiso inquebrantable de nuestro equipo. Con profesionales altamente capacitados y una pasión por la innovación, **ATI Trade** no solo responde a las necesidades del mercado, sino que también las anticipa, ofreciendo soluciones que marcan la diferencia.

Trayectoria y Evolución de ATI Trade

Desde su fundación, **ATI Trade** ha tenido una visión clara: ser un referente en la industria minera, no solo a nivel local, sino también en el ámbito internacional. A lo largo de su historia, la empresa ha crecido y evolucionado, adaptándose a las demandas del mercado y superando los desafíos que se presentan en un entorno competitivo.

La clave de nuestro éxito radica en la capacidad de aprender de cada experiencia. Hemos enfrentado múltiples obstáculos, desde la búsqueda de proveedores confiables, hasta la implementación de tecnologías innovadoras. Sin embargo, cada desafío ha sido una oportunidad para mejorar y fortalecer nuestra propuesta de valor. Los testimonios de nuestros clientes reflejan la dedicación y el compromiso que

hemos comprendido la importancia de establecer alianzas estratégicas en todo el mundo. Estas colaboraciones no solo amplían nuestro alcance, sino que también enriquecen nuestra oferta de productos y servicios.

Al trabajar con líderes en sus respectivos segmentos en cada

posición como un referente en la industria.

La Creación de INNOVATTECH

En 2019, el fundador de **ATI Trade** llevó la innovación un paso más allá al crear **INNOVATTECH**, una empresa dedicada a la ingeniería metalmecánica aplicada. Esta nueva iniciativa tiene como objetivo brindar soluciones personalizadas a la industria minera y productiva a nivel global, basándose en un enfoque de innovación y colaboración.

Al involucrar a los usuarios en cada etapa del proceso, desde el estudio hasta el diseño y la producción, garantizamos que cada producto no solo cumpla con los estándares de calidad, sino que también aborde los retos operacionales específicos de nuestros clientes.

Los casos de éxito en la implementación de soluciones metalmecánicas son un testimonio del impacto de **INNOVATTECH** en la industria. Al trabajar codo a codo con nuestros clientes, hemos logrado transformar problemas complejos en soluciones efectivas que mejoran la eficiencia y reducen los costos operacionales. La satisfacción de nuestros clientes es nuestro mayor logro y el motor que nos impulsa a seguir innovando.

Sinergias entre ATI Trade e INNOVATTECH

La colaboración entre **ATI Trade** e **INNOVATTECH** ha sido fundamental en la creación de soluciones integrales que abordan los desafíos operacionales desde múltiples perspectivas. Aunque inicialmente no era un pilar central, la sinergia entre ambas empresas ha permitido ofrecer a nuestros clientes un portafolio de soluciones más amplio y eficaz.



Víctor Villaverde, Gerente General

ponemos en cada proyecto, convirtiendo a **ATI Trade** en un socio confiable en la industria.

Nuestro equipo de profesionales es el corazón de **ATI Trade**. Con una amplia experiencia en el sector, cada miembro aporta un conjunto único de habilidades y conocimientos. Esta diversidad nos permite abordar desafíos complejos con creatividad y efectividad, garantizando que nuestros clientes reciban soluciones personalizadas que se adapten a sus necesidades específicas.

Innovaciones y Alianzas Globales

La innovación es el motor que impulsa a **ATI Trade**. A lo largo de los años,

continente, **ATI Trade** accede a tecnologías de vanguardia y prácticas innovadoras. No nos limitamos a seguir tendencias; buscamos establecerlas. Cada alianza es una oportunidad para explorar nuevas fronteras y ofrecer soluciones que resuelvan los desafíos cotidianos de nuestros clientes.

Los ejemplos de colaboraciones exitosas son innumerables. Desde el desarrollo de herramientas de perforación más eficientes hasta la creación de aditivos que mejoran el rendimiento; cada proyecto es un paso hacia adelante en la búsqueda de la excelencia. Estas iniciativas no solo generan resultados tangibles, sino que también fortalecen nuestra

Desde el estudio y diseño, hasta la producción de componentes, ATI Trade e INNOVATTECH trabajan en conjunto para asegurar que cada producto cumpla con los más altos estándares de calidad. Esta colaboración no solo optimiza la eficiencia de los procesos, sino que también mejora el tiempo de respuesta ante las necesidades de nuestros clientes.

Los beneficios de esta sinergia son evidentes: los clientes tienen acceso a una gama más amplia de soluciones que se adaptan específicamente a sus necesidades. La experiencia combinada de nuestros equipos garantiza que cada propuesta sea efectiva y de alta calidad, permitiendo a nuestros clientes enfrentar sus desafíos con confianza.

Presencia Internacional

La expansión de ATI Trade e INNOVATTECH en Latinoamérica y Europa es prueba de nuestro compromiso con la calidad y la innovación. A medida que hemos crecido, hemos adaptado nuestros productos y servicios a las necesidades locales de cada mercado, estableciendo una presencia sólida y confiable en diversas regiones.

Entrar en nuevos mercados no ha sido un camino fácil, pero hemos enfrentado cada desafío con determinación y resiliencia. Implementamos estrategias efectivas para entender las particularidades de cada región, lo que nos ha permitido ofrecer soluciones que realmente resuenan con nuestros clientes.

Los testimonios de clientes internacionales destacan la efectividad de nuestras soluciones. La calidad de nuestros productos y el compromiso con el servicio al cliente son factores determinantes en su satisfacción. A través de nuestra presencia internacional, ATI Trade e INNOVATTECH



han demostrado que es posible llevar la excelencia más allá de las fronteras, asegurando que cada cliente reciba el apoyo que necesita para prosperar.

Visión de Futuro

Mirando hacia el futuro, ATI Trade se compromete a seguir creciendo de manera sostenible, manteniendo siempre la atención al detalle que ha sido nuestro sello distintivo. La innovación y la adaptabilidad son pilares fundamentales en nuestra estrategia, y estamos listos para enfrentar los desafíos que el futuro nos presente.

Nuestra visión es clara: queremos seguir siendo los mejores, no los más grandes. Este enfoque nos distingue en el mercado y nos impulsa a mejorar continuamente. Estamos decididos a mantener la atención al detalle y la calidad que nuestros clientes esperan y merecen.

Además, estamos comprometidos a explorar nuevas tecnologías y métodos que mejoren la eficiencia y productividad de nuestros servicios. La industria minera está en constante cambio, y ATI Trade está aquí para liderar el camino hacia un futuro más innovador y eficiente.

Un Compromiso con la Excelencia y la Innovación

En un entorno donde la competencia es feroz y la innovación es esencial para la supervivencia, ATI Trade ha demostrado que es posible no solo prosperar, sino también liderar. Con más de una década de trayectoria, nuestra empresa ha establecido un estándar de calidad en la industria minera, redefiniendo lo que significa ser un socio estratégico en el desarrollo de soluciones efectivas y personalizadas.

Cada desafío superado ha sido una oportunidad para aprender y crecer, y cada alianza estratégica forjada ha ampliado nuestra capacidad para ofrecer productos de calidad. La creación de INNOVATTECH es un testimonio de nuestra filosofía, llevando la ingeniería metalmecánica a nuevas alturas y convirtiendo la colaboración con los usuarios en el núcleo de nuestro proceso de innovación.

Hoy, ATI Trade e INNOVATTECH no solo son un líder en el mercado chileno, sino que nuestras soluciones resuenan en varios países de Latinoamérica y Europa. Llevamos con nosotros una promesa: ser los mejores, no los más grandes. Este enfoque centrado en la calidad, y no en la cantidad, es lo que nos distingue de otros actores en el sector.

Te invitamos a unirte a nosotros en este camino hacia la excelencia. Si buscas un socio comprometido que entienda tus necesidades y esté dispuesto a ofrecer soluciones que realmente marquen la diferencia, ¡contacta a ATI Trade e INNOVATTECH hoy! Estamos aquí para transformar tus desafíos en oportunidades y llevar tu negocio al siguiente nivel.

El futuro es brillante, y ATI Trade e INNOVATTECH están listos para liderar el camino. ¡Contáctanos y construyamos juntos el éxito!

ATI TRADE GROUP
SOLUCIONES INTEGRALES PARA LA PERFORACIÓN E INDUSTRIA

INNOVATTECH
INGENIERÍA CUSTOMIZADA PARA LA INDUSTRIA

Víctor Villaverde V.
Gerente General
ATI Trade - Innovattech
www.atitrade.cl
www.innovattech.org